

Artikel vom 11.10.2019

[Kirchweih in Wassermungenau und Abenberg](#)

Grußwort von Jens Meyer



Liebe Kirchweihfreunde,

sehr geehrte Damen und Herren,

traditionell finden im Oktober unsere Kirchweihen in Wassermungenau und in Abenberg statt.

Ich wünsche Ihnen und vor allem auch unseren Kindern viel Spaß und vergnügliche Stunden an den Veranstaltungen zu unseren Kirchweihfesten.

Die Fahrgeschäfte und Buden laden uns zu einem Besuch ein und unsere Wirte bieten typisch fränkische Kirchweihgerichte in ihren Gasthäusern an. Ich bin mir sicher, dass es auch dieses Jahr wieder ein gelungenes Kirchweihwochenende in Wassermungenau und in Abenberg geben wird.

In einigen Ortsteilen haben wir die Kirchweih schon im Sommer gefeiert und nun folgen die beiden herbstlichen Kirchweihfeste. Allen Kärwamadli und Kärwabuam gilt mein Dank dafür, uns die traditionellen Kirchweihen zu erhalten und zu pflegen.

Kirchweih – ein Stück Heimat und Tradition!

Ich wünsche Ihnen ein schönes Kirchweihfest.

Ihr Bürgermeisterkandidat

Jens Meyer